

## Die Orgel der Mauritiuskirche erklingt nach ihrer Renovierung wieder zum Lobe Gottes Festgottesdienst zur Wiedereinweihung der Orgel am 27. Oktober 2019

Seit Mai 2019 war die Orgel der Mauritiuskirche nicht mehr zu hören, denn viele Teile der Orgel wurden ausgebaut und dann teilweise in der Werkstatt der Firma Lenter in Sachsenheim überholt und repariert. Ende August begann der Wieder- und Neueinbau der Teile, neu ist vor allem die Setzeranlage mit den Schleifenzugmagneten. Die technische Seite dieses Renovierungsprojektes lag in der Verantwortung des Orgelbauers Manuel Keller von der Firma Lenter. Markus Seeger von der Elektrotechnikfirma Menzel aus St. Ilgen hat die Schalttechnik aufgebaut und die Orgel wieder ans Stromnetz gebracht. Gerhard Lenter hat die Orgel zum Schluss nachintoniert und gestimmt.



Michael A. Müller vor der frisch renovierten Orgel am 27. Oktober 2019

Natürlich stand die Orgel zu ihrer Wiedereinweihung im Mittelpunkt des Festgottesdienstes. Michael A. Müller spielte Werke von J. S. Bach (Präludium Es – Dur, Trio „Allein Gott in der Höh’ sei Ehr“), Walther (Variationen zu „Allein Gott in der Höh’ sei Ehr“), E. Grieg (Morgenstimmung) und zwei Eigenkompositionen (Reflexe, Präludium D- Dur). Pfarrerin Natalie Wiesner und Pfarrerin Lena Hupas leiteten gemeinsam diesen Gottesdienst, die Predigt hielt Pfarrerin Lena Hupas über das Lied im Ev. Gesangbuch Nr. 179 „Allein Gott in der Höh sei Ehr und Dank“. Eine auszugsweise Zusammenstellung des Festgottesdienstes können Sie [hier](#) hören!

Lob und Dank galt es auszusprechen der ganzen Kirchengemeinde, die mit ihren Gruppen und Kreisen auf vielfältige Weise mitgeholfen hat, die Renovierung der Orgel auch finanziell zu unterstützen, allen voran dem „Förderverein Klingende Kirche“ mit seinen Vorsitzenden Andreas Rösel und Irmgard Treiber, die nach dem Gottesdienst die Verlosung der zwölf Hauptpreise der Orgeltombola durchführten. Alle Preise der Tombola können nach Vorlage des Tombola-Loses noch bis zum 29. November 2019 im Pfarramt abgeholt werden. Durch Spenden aus der Geschäftswelt in Leimen und der Umgebung und alle anderen Aktionen und Spenden konnten insgesamt rund 14 Tausend Euro für die Orgelrenovierung gesammelt werden. Herzlichen Dank allen, die durch ihr Engagement mitgeholfen haben, dass nun die Orgel wieder zu hören ist und mithelfen kann, das Evangelium zu verkündigen!

(Text und Foto von Martin Delfosse, Audio-Datei von Michael A. Müller)